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本报讯 7月17日上午，国家卫
计委副主任王培安一行来杨浦调
研计生及医改工作情况，前往殷行
社区卫生服务中心、长白新村街道
社区事务受理中心和区人口和家
庭计划指导服务中心进行调研。

上海“单独两孩”政策于3月1
日起实施。截至6月30日，全区共
批准单独夫妻再生育许可 440 例，
占全市审批总数的5.59%。在调研
会上，调研组对杨浦计生及医改相
关工作予以了充分肯定。 应沈漪

国家卫计委来杨浦
调研计生及医改工作
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诸葛宇杰做客12319“夏令热线”——

本报讯 7月18日，区委召开常
委会，听取教育上半年工作及今年
中、高考情况的汇报。区委书记陈
寅主持并指出，要着眼当前，主动作
为，深入推进教育领域综合改革重
大项目，同时要不断提升学生综合
素养和能力，加强社会主义核心价
值观的教育和引导。

会议指出，今年本区参加高考
人 数 为 3168 人 ，一 本 率 约 为
51.88%，本科率约为88.29%，在去年
高位稳定的基础上又有提升。参加
中 考 人 数 为 4188 人 ，合 格 率 为
99.79%，总分平均分为512.80分（不
含体育成绩），高于全市平均分。今
年是上海出台来沪人员随迁子女入
学新政的第一年，杨浦教育将以此
为重点做好各学段招生工作。

会议审议本区无烟机关创建工
作实施方案。会议指出，要切实完善
机关控烟管理，推动本区各级党政
机关完善内部控烟制度和长效管理
机制，对控烟不力的单位和个人依法
立案处罚并督促落实整改措施。

会议审议本区关于进一步加强
违法建筑治理工作的实施方案。会
议指出，要坚决遏制新增违法建筑，
发现一起拆除一起，受理一起处置
一起；对影响公共安全、社会矛盾突
出、媒体曝光的违法建筑，结合小区
综合治理，逐年减少存量；要开展违
法占道亭棚等整治，还路于民。

会议还审议本区贯彻《关于培
育和践行社会主义核心价值观的
意见》的实施方案等。 ■毛海萍

区委常委会听取
教育等工作汇报

诸葛宇杰参加四平路社区（街道）专题民主生活会

区政府常务会议研究部署夏令等工作

确保城区安全 增强服务意识

中共杨浦区委常委会决定

九届区委九次全会7月28日召开

让群众看到变化 让群众评判成效

倾听市民呼声 现场督促解决“急难愁”

本报讯 7月14日全天、15日上
午，副市长翁铁慧参加大桥社区
（街道）领导班子党的群众路线教
育实践活动专题民主生活会。翁
铁慧强调，要再接再厉，推动街道
教育实践活动不断引向深入。作
风建设永远在路上。街道的工作
直接面对群众，教育实践活动更是
在群众家门口开展，（下转第4版）

■记者 周琳 文/摄

本报讯 7月18日上午，区委副书
记、区长诸葛宇杰来到上海人民广播
电台直播间，做客2014“夏令热线”特
别访谈区长面对面栏目，与主持人海
波及市民开展互动交流。在一个半小
时的访谈节目中，诸葛宇杰逐一接听
来电，耐心倾听市民呼声，现场督促有
关责任部门落实解决问题，为夏令时
节遇到“急难愁”的群众排忧解难。

乱设摊：长效机制仍需加强
第一个打进“夏令热线”的市民

是开鲁二村贾先生。据他反映，开鲁
二村、国和二村小区大门边的马路洗
车摊，长期占用人行道和非机动车道
经营，洗车脏水遍地流淌，严重影响
小区居民和附近公交站点行人通行，
希望有关部门加大整治力度。

诸葛宇杰向热心关注政府工作
的贾先生表示感谢。随后，他立即拨
通区城管中队、殷行街道负责人电
话，经核实，贾先生反映情况属实，执
法部门也多次整治，整治后又返潮。

“这个投诉反映了我们对乱设摊
整治后的长效固守仍不够，所以要进
一步加强整治，要还路于民。作风建

设是政府各级部门首先要把握好的
重点，希望你们结合党的群众路线
教育实践活动，对占道经营洗车摊

加大整治力度，整治结果要及时报
告，给区委、区政府和市民一个明确
的答复。” （下转第4版）

本报讯 7月15日，区委副书记、
区长诸葛宇杰参加四平路社区（街
道）领导班子党的群众路线教育实践
活动专题民主生活会。诸葛宇杰强

调，专题民主生活会重在查纠“四
风”、锤炼党性、坚定信念，强化宗旨
意识、群众观念和责任担当，使党员
干部在重大考验面前要过得硬，在急

难险重任务面前挺得住，在赞扬和荣
誉面前稳得住。党员领导干部在工
作中要牢牢把握群众路线、群众观点
的要义，心里要装着群众，明确做任

何事情的出发点都是为老百姓谋福
祉，工作中要自觉接受群众的监督，
工作的成效要让群众评判。

（下转第4版）

本报讯 7月17日，区委副书记、
区长诸葛宇杰主持召开区政府常务
会议，研究夏令工作等。

会议听取关于夏令期间相关工
作情况的汇报。会议指出，各相关
部门和街道镇要以“安全、服务”为
重点，围绕确保城区运行安全的目
标，以为民服务为工作出发点，切实
做好夏令期间各项工作。会议强
调，要加强水、电、煤气、通讯、道路、

医疗机构等设施设备检查，确保运
营正常、功能完备，并做好夏季防
汛、防雷电等灾害性天气防范工作，
强化食品安全管理和重点场所安全
生产监管；要关注特殊困难群体，做
好公共设施对外开放工作，延长开
放时间，确保困难群体安全度夏，并
落实户外工作人员劳动防护等措
施，开辟医疗绿色通道，防止集体性
中毒、中暑事件发生；要配足力量，

及时清运垃圾，加强乱设摊管理，确
保市容环境整洁有序。各相关职能
部门和街道镇要进一步增强责任意
识、服务意识，对各类夏令民生问题
毫不懈怠、及时回应、快速整改。

会议还审议《区政府上半年主要
工作回顾和下半年主要工作安排的
报告（送审稿）》、《区2014年上半年国
民经济和社会发展计划执行情况的
报告（送审稿）》等。 ■毛海萍 傅新

本报讯 区委日前召开常委会决
定，于7月28日召开九届区委九次全
会，会期半天。

会议的主题是：深入学习贯彻党
的十八大、十八届三中全会、习近平总
书记系列重要讲话精神和十届市委六

次全会精神；认真总结上半年工作，部
署下半年任务；扎实开展好党的群众路
线教育实践活动，紧紧围绕深化“三区
联动、创新驱动”，继续弘扬实践“四敢
精神”，不断提升“五种能力”，大力推进
改革创新，着力稳增长、调结构、促改

革、惠民生、保稳定；注重在改革创新中
推动“两个优先”产业集聚发展；注重在
改善民生和创新管理中加强社会治理；
更加注重在提高群众满意度上下功夫，
进一步深入深化作风建设，全面提高党
的建设科学化水平，加快推进杨浦国家

创新型试点城区建设，促进经济持续健
康发展和社会全面进步。

会议主要议题是：传达贯彻十届
市委六次全会精神，总结上半年工
作，部署下半年任务，审议并通过九
届区委九次全会决议。 ■瞿伟


